

**Das Filmfest ".mov 2014" im Museum Ludwig:
Kurzfilme für Schüler**

Wie erfrischend bescheiden ist das Format des Kurzfilms neben den teuren Sommer-Blockbustern! Leider ist das Genre im gängigen Kinoprogramm kaum vertreten und erst recht nicht in der Schule. Einzig auf Festivals wird dem Kurzfilm oft noch eine eigene Bühne geboten. So auch auf dem Kurzfilmfest ".mov", das Mittwoch (02.07.2014) zum siebten Mal im Kölner Museum Ludwig startet.



Schülerinnen und Schüler im Filmforum Ludwig beim Filmfest ".mov"



Christa Schulte gründete ".mov" 2008 um den Schülerinnen und Schülern sinnvoll die letzten Schultage vor den Zeugnissen zu füllen und um den Kurzfilm als Unterrichtsmaterial zu etablieren. Damals liefen fünf Filme an einem Tag, wohingegen dieses Jahr die Auswahl 16 Filme umfasst und das Programm aufgrund der großen Nachfrage an zwei Tagen gespielt wird. Auch der persönliche Kontakt mit den Filmemachern ist hier möglich. Am Donnerstag (03.06.2014) verleihen die Schülerinnen und Schüler außerdem zum vierten Mal den "movy", der mit 500 Euro dotiert ist.

Ein Beitrag von Lukas Schulze Beiering

Beitrag hören...



[Das Filmfest ".mov 2014" im Museum Ludwig: Kurzfilme für Schüler \(02.07.2014\) \[WDR 3\]](#)